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Poco a poco …     

           新シーズン開幕、インターハイ組み合わせ決定 ‼ 

52期生は逸材ぞろい‼かも？ 

２０２３シーズン リーグ開幕戦は快勝も課題は山積み!!  

インターハイ予選組み合わせ決定‼ 4.23 VS 星槎国際八王子 

4月 9日（日）、2023シーズン 地区ユースリーグが開幕

しました。昨年度は最終的には 3位に終わり『地区トップ

リーグ』に復帰できませんでしたが、今年度こそは全勝優

勝して目標を達成したいと思います。その大切な開幕戦 VS

アローレ八王子が行われました。リーグ戦は全９試合行わ

れますが一試合も落とせない過酷なレースです。リーグ初

戦から勝ち点３を捥ぎ取るだけではなく、最終的に得失点

差を考えると得点もたくさん欲しいところです。      ＜2023 地区ユースリーグ開幕＞ 

ゲームの立ち上がりは、予想以上に相手が前からプレッシャーを掛けてきたので、少し慌てる

場面がありましたが、早い時間帯に先制点を奪うと緊張が解けたのか（やはり公式戦は緊張する

ものですね）そこからはボールを握る時間が増えました。この日は、春の遠征でチャンスを貰っ

た高橋（3年）が四得点と勝利に大貢献し、時折受けるアローレのカウンター攻撃を守備陣が０

で抑えて 8‐0 と快勝して勝ち点 3をゲットし「地区トップリーグ復帰」に向けて幸先の良いスタ

ートを切れました。しかし、同時に課題も浮き彫りとなり、何度も訪れたゴール前のチャンスを

逃すなどフィニッシュの精度をもっと上げることと少し手を掛け過ぎて（判断力ミス）ノッキン

グが生まれミスに繋がっているところです。どれも直ぐに解決できることではありませんが、

New K’ｓ football style を組み立てていくためには時間が掛けていくことは避けられないところ

なので、今後も継続して取り組んでいきたいと思います。 

また、先日インターハイ予選の組み合わせも決まりました。初戦は今年度から初参戦となる星

槎国際八王子高校となりました。一年生主体のチームのようですが、初戦から隙を作らずゲーム

に臨み都大会出場を目指したいと思います。応援宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜『地区トップリーグ復帰』に向けて幸先のいいスタートを切る。でもまだ始まったばかり…＞ 



強力スタッフの加入で “New K’ｓ football style” で旋風を巻き起こす‼ 

4 月 1 日付の東京都教職員人事異動により、片倉高校に佐藤雄大先生が赴任しました。彼とは前

任校から交流があり、土日の練習試合や公式戦だけではなく昨年の夏合宿や春遠征にもお手伝いに

来てくれました。片倉高校の生徒たちにはこれが日常になるので不思議な感じがすると思います。 

佐藤先生から自己紹介文を頂きましたのでご紹介いたします。 

     

＜After the Game＞ 
2023シーズンが開幕しました。『地区トップリーグ復帰』に向けて、いいスタートを切れたと

思います。また、インターハイの組み合わせも決まりました。都大会出場を目指してこちらも全

力で頑張ります。さて、新学期が始まり、今週から授業もスタートしました。新しい環境に慣れ

るまでは大人も子どももとても疲れるものです。早く、軌道に乗りたいものです。 

52期生の入部希望者が練習に参加し始めました。今年は 21名が参加した日もありましたが、

やはり予想通り日替わりで徐々に減少しています。最終的には 15名くらいかと…。しかし、本気

で片倉高校サッカー部、K’ｓ football style がいいと思って入学してきたものもいます。何よりも

即戦力が数名いて、52期生とても楽しみであり期待できます。フレッシュなパワーがいい刺激を

与えチーム内の競争が生まれ、更にチーム力がアップしてくれることを願っています。 

初めまして、今年度から荒川区の竹台高校から異動してきました佐藤 雄大（地歴公民科）

と申します。実は、２年ほど前から、片倉高校サッカー部には外部コーチとしてお伺いしてお

りまして、選手たちは全員知っていることになります。ある意味、選手たちにとって「コイツ。。。

本当に都立の教員だったんだな！」というのが正直な気持ちだったと思います。 

それでは、少し私のサッカー指導者としての自己紹介をさせて頂きます。サッカーの指導は、

22 歳の時に地元の大好きな先輩がブラジルから帰ってきて、先輩の手伝いをさせられたのをき

っかけに、世田谷のジュニアチームを 10 年間（コーチ・代表・監督）続けました。その中で、

卒業生が、少しヤンチャであったこともあり、進学先の中学校で外部指導員として活動するこ

とになるのですが、「校外学習にも来てくれ！」や「修学旅行も引率して！」、さらに授業のサ

ポートなどで学校現場に携わるようになり、気づいたら教員採用試験にチャレンジすることに

なっておりました。実は当初は、お世話になっていた校長先生がいらっしゃる八王子の由井中

学校に赴任する予定だったのですが、配属が偶然調布にある神代高校となってしまい、さらに

サッカー部の顧問となり縁がないと思っておりました。しかし、このタイミングで再び八王子

にご縁を頂き大変嬉しく思っております。そして、神代高校でサッカー部顧問として再びサッ

カー漬けの日々を過ごしていくと、必ず練習試合後にサッカー部の先生方に「君は本宿先生の

知り合いか？」と聞かれ、「いえ、お名前だけは伺っております」と答え続けて、1 年後に本宿

先生と知り合うことになります。そして、そこから週 1 回は必ず練習試合し、夜遅くまで話を

しておりました！そして、今年度 4 月から毎日お会いすることができております（笑）。改めて

考えるとちょうど 10 年のお付き合いというよりお世話になっておりますので、とてもとても

偶然とは思えない出会いでありました。 

このように、私は、サッカー指導者として本当に「縁」とか「運」 

とか偶然とは思えない出来事に恵まれきました。ですので、「片倉高校」 

「片倉高校サッカー部」で皆様にお会いできたことが、偶然であり 

ながら必然であるような 3 年間にするため頑張りますの 

で、ご協力・ご理解のほどよろしくお願い致します。 

＜左が佐藤雄大先生です（右は宮崎コーチ）＞ 


